

Antrag

Wien, am 8.5.2023

an die Sitzung des Fachgruppenausschuss des Beförderungsgewerbe mit PKW

Reden wir miteinander!

Die Kommunikation und der Gedankenaustausch zwischen den Fraktionen in der Fachgruppe für das Beförderungsgewerbe mit PKW in der WKW ist wichtig. Es gibt nicht umsonst das Sprichwort, dass durch das Reden die Leute zusammenkommen.

Jahrzehntelang hat dies die alle 2 Wochen stattfindende ExKo in der Fachgruppe ermöglicht, an der die Vertreter aller Fraktionen teilgenommen haben.

Das Ausschussmitglied Wolfgang Schlader ersucht den Fachgruppen Ausschuss zur Beschlussfassung eines solchen oder ähnlichen Gremiums ins Leben zu rufen, um den Gedanken- und Informationsaustausch unter den Fraktionen zu forcieren.

Wolfgang Schlader